
Ich möchte einen V8
Beitrag von „Uwe37“ vom 7. Dezember 2007 um 20:20

Hallo Seelöwe,

auch von mir ein herzliches Willkommen. Ich stand damals (2006) vor der Wahl entweder den
V6 Benziner oder den V8. Ich hatte mich damals für den V8 entschieden und muss sagen, dass
ich bis heute diese Wahl nicht bereut habe. Bis dato läuft er wie ein Uhrwerk, keinerlei
Probleme. Wenn Du ein Fahrzeug suchst das einerseits den Fahrkomfort bietet wie eine große
Limousine und andererseits auch geländetauglich sein soll kann ich Dir den V8 auch wärmstens
empfehlen.

Viele Grüße
Uwe
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